



Jugendliche aus zehn Feuerwehren glänzen beim Wissenstest mit hervorragenden Leistungen

Dießfurt. (whw) Die Feuerwehren aus dem Kreisbrandmeisterbezirk West Bereich II können sich auf ihren Nachwuchs verlassen. Beim Wissenstest, an dem 58 Jugendliche von zwölf bis 18 Jahren teilnahmen, zeigten sämtliche Aktive hervorragende Leistungen. Unter der Leitung von Kreisbrandmeister Jürgen Hai-

der sowie der Jugendwarte musste je nach Altersgruppe ein Bogen mit zehn bis 20 Fragen aus dem Bereich Gerätekunde beantwortet werden. Bei der anschließenden Praxis galt es, im Trupp eine C-Leitung vom Verteiler aus aufzubauen sowie wieder zurückzunehmen und zu entwässern. Je nach Altersklasse waren

noch Zusatzaufgaben zu erledigen. So mussten Gerätschaften nach Wasserentnahmestelle oder Schlauchhalter sowie Feuerwehr- und Mehrzweckleine je nach Einsatzsituation zugeordnet werden. Die Jugendlichen von den Wehren Zessau-Weiherberg, Pressath, Filchendorf, Riggau, Schwarzenbach,

Dießfurt, Friedersreuth, Burkhardtsreuth, Feilersdorf und Neustadt am Kulm erhielten schließlich von Kreisbrandmeister Haider Urkunden und Abzeichen in Bronze, Silber und Gold. Er dankte der Feuerwehr Zessau-Weiherberg für die Bereitstellung des Übungsgeländes.

Bild: whw